

12.—(25469) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de prendre les balances disponibles de crédits votés pour la construction d'égouts sur certaines rues, s'élevant à la somme totale de \$46,028.99, et de les appliquer à couvrir les comptes d'égouts dépassés sur certaines rues, tel qu'indiqué dans les listes annexées audit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement suggéré.

13.—(25648) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation de l'échevin Létourneau, concernant les inondations dans la partie sud-ouest du quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à ladite interpellation.

14.—Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires, pour détails supplémentaires, un rapport dudit Bureau, au sujet de la cession de l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, et au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

15.—(26154) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de changer un arrêt de tramways, rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre copie de ladite résolution au requérant, M. J. B. A. Gougeon.

16.—(26014) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de voter \$204, pour la reconstruction d'un trottoir, rue Roberval.

Vu que ledit rapport a été rejeté par le Conseil,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer de nouveau la question au Département en Loi, pour rapport.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

17.—(26015) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une question du Conseil, en date du 12 avril courant, au sujet de l'ouverture de la rue Hutchison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

18.—(24470) Soumis le dossier au sujet de l'arrangement proposé avec le Protestant Hospital for the Insane, en rapport avec l'élargissement de l'aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter une cession des terrains suivants dudit hôpital:

1° Une lisière de terrain de forme irrégulière, dans la Ville de Verdun, faisant partie du lot No 4683 des plan et livre de renvoi officiels de la Paroisse de Montréal, d'une largeur de 80 pieds cinq pouces, dans la ligne nord-ouest, et 802 pieds dans la ligne sud-est, par une profondeur de 135 pieds dans la ligne sud-ouest et 121 pieds 8" dans la ligne nord-est, une superficie de 95,289 pieds carrés; bornée au nord-ouest par l'ancienne ligne de la propriété de l'Aqueduc de Montréal, au sud-est par le résidu du lot No 4683, au nord-est par le lot No 4682 et au sud-ouest par la partie ci-après décrite du lot No 4685;

2° Une lisière de terrain de forme irrégulière, dans la Ville de Verdun, faisant partie du lot No 4685 desdits plan et livre de renvoi officiels, mesurant en largeur 770 pieds dans la ligne nord-ouest, et 788 pieds dans la ligne sud-est, par

12.—(25469) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the available balances of appropriations voted for the laying of sewers in certain streets, amounting to the total sum of \$46,028.99, be varied and applied to overdrawn accounts to pay the amounts expended in excess of the appropriations voted for the laying of sewers in certain streets, as shown in the 1sts annexed to said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be varied.

13.—(25648) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, in reply to a question put by Ald. Létourneau, concerning the floodings in the south-west part of St. Henry Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, in reply to said question.

14.—(25728) Submitted a resolution of Council, referring back to the Board of Commissioners, for further details, a report from said Board anent the cession of Oxford avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and to the Deputy Chief Engineer for a report.

15.—(6154) Submitted a resolution of Council, rejecting a report from the Board of Commissioners, recommending that a car stop on Notre Dame street East be changed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a copy of said resolution be transmitted to the petitioner, Mr. J. B. A. Gougeon.

16.—(26014) Submitted a resolution of Council, rejecting a report from the Board of Commissioners, recommending that a sum of \$204 be voted for the reconstruction of a sidewalk on Roberval street.

As said report was rejected by Council,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the question be again referred to the Law Department for a report.

Commissioner Hébert left his seat.

17.—(26015) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, in reply to a resolution of Council, adopted on the 12th April instant, anent the opening of Hutchison street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

18.—(24470) Submitted the documents concerning the proposed deed of agreement with the Protestant Hospital for the Insane, in connection with the widening of the Aqueduct.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept the cession of the following pieces of land from said hospital:

1° A strip of land of irregular form situated in the Town of Verdun, forming part of lot No. 4683 of the official plan and book of reference for the parish of Montreal, measuring 810' 5" wide, on the north-west line, and 802' on the south-east line, by 135' deep on the south-west line, and 121' 8" on the north-east line, having an area of 95,289 square feet; bounded on the north-west by the former line of the property of the Aqueduct of Montreal; on the south-east by the residue of lot No. 4683; on the north-east by lot No. 4682 and on the south-west by that part of lot No. 4685 hereafter described;

2° A strip of land of irregular form, situated in the Town of Verdun, forming part of lot 4685 of the said official plan and book of reference, measuring 770' in length on the north-west line, and 788' on the